

ESTAIMPUIS

Daniel Senesael fête 40 ans de politique



Pour l'occasion, le maieur d'Estaimpuis avait mis en place un véritable show dont il a le secret, allant même jusqu'à pousser la chansonnette.

• Arnaud SMARS

Daniel Senesael, on commence à le connaître. L'homme n'a pas son pareil pour mettre en valeur son côté extraverti et médiatique. Il suffit de se remémorer ses épisodes auprès de Gérard Depardieu ou son dernier passage dans *Le plus grand Cabaret du Monde* sur France 2. Pour fêter ses 40 ans en politique, ses 20 ans de maïorat et ses 10 ans de député, le maieur n'a pas failli à sa réputation en proposant un spectacle « tout feu, tout flamme » face à de nombreux sympathisants. Pour débiter le show, le maieur estaimpuisien est apparu dans une cage en feu, rien que ça ! Il a

EdA - 203128059012



Pour ses 40 ans de politique, le bourgmestre a reçu un joli cadeau : un cadre représentant son idole Stromae.



ensuite poussé la chansonnette sur un air bien connu du maestro Stromae, rebaptisé « En toute confiance ».

Le bourgmestre a ensuite laissé la place aux transformistes de la troupe hurlue « Crystal Show » avant de

prendre la parole pour un discours retraçant le parcours politique du « petit roux » débuté en 1974.

Pour continuer la fête, Daniel avait invité ses deux amis Paul-Olivier Delannois et Ludivine Dedonder pour

jouer une parodie de *Tournez Manège* renommée « Estaimpuis fait les ménages ».

À la fin de l'émission, « Polo » a décidé de repartir en couple avec la star du jour.

Après un nouveau passage

de « Crystal Show », tout le monde s'est rejoint sur scène pour une dernière chanson. Entre-temps, Daniel Senesael a reçu un beau cadeau pour ses 40 ans en politique : une peinture à l'effigie de Stromae. ■